
CONSELHO MUNICIPAL DE CULTURA

ATA DE REUNIÃO

Aos vinte e quatro dias do mês de ma-io de 2024, às oito horas, nas
dependências do Departamento de Cultura ,localizado no Centro de Eventos
de Renascença-PR, reuniu-se o Conselho Municipal de Cultura, nomeado
pelo Decreto n" 2382, de 26 de setembro de 2023. A Diretora de Cultura,
Thalia Zappello, cumprimentou os presentes e deu inicio à reuniáo,
explicando sobre a Lei Aldir Blanc e o recurso recebido por meio desta lei,
no valor de RS 66.982,93. Foi detalhado o processo de preenchimento do
Plano Anual de Aptcaçáo de Recursos (PAAR) e ressaltada sua
obrigatoriedade, especialmente no que tânge ao procedimento de
planejamento participativo, preferencialmente conduzido pelos Conselhos
de Cultura. Em seguida, foram expostas as possíveis formas de utilização
do recurso, com ênfase na cota de 2O7o destinada a ações de incentivo direto
a prograrnas, projetos e iniciativas de democratizâçáo do acesso à fruição e

à produçáo artística e cultural em áreas periféricas, urbanas e rurais, bem
como em territórios de povos e comunidades tradicionais. Após a discussáo
sobre as possibilidades de uso do recurso, os membros do Conselho
deliberaram que o montante será destinado à promoção de um Festival
Municipal, considerando que este evento envolverá toda a comunidade,
incluindo artistas por meio de participação ativa, a população local como
espectadores e o comércio local. Ficou estabelecido que o festival ocorrerá
em dois dias e será dividido por câtegorias. Em relaçáo ao percentual
estipulado pelo art. 7,Í1, da Lei 14.39912022, decidiu-se que será utilizado
para prômover diversas atividades culturais natalinas nas comunidades do
município. Para isso, considerou-se a possibilidade de envolver os clubes de
mães na organizaçáo, devido à vasta área rura,l do município. Picou
estipulado que em próximas reuniões o Conselho âdentraÍá nas
peculiaridades das ações, sendo que todos os membros do Conselho de
pronto se coloca,ram à disposiçáo para ajudar na promoção dos eventos
culturais. Por fim, foi deliberado pela atualização do Decreto de Nomeação
do Conselho, visto que alguns membros representantes do executivo náo se

encontram mais em cargo público. Nada mais havendo a tratar, eu Thalia
Zappello lavrei a presente ata que lida e achada conforme, vai assinada por

tes.
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mim e pelos demais membros


